

ChaosSeminar
des CCC Ulm

Software Project Revival

Ein Vortrag von **Markus Schnalke** über Erfahrungen bei der Wiederbelebung eines verwaisten Software-Projekts.

Als konkretes Beispiel dient *masqmail*, ein Mail Transfer Agent. Er wurde 1999–2002 von Oliver Kurth entwickelt und 2005 aufgegeben. Im Herbst 2008 hat der Vortragende ihn, im Rahmen seiner Diplomarbeit, übernommen. Seit Mai diesen Jahres entwickelt er ihn aktiv weiter.

Ein altes Projekt zu übernehmen ist anders als ein neues Projekt frisch zu beginnen. Dieser Vortrag vermittelt Erfahrungswissen sowie Tipps und Anregungen für die Übernahme und Wiederbelebung von angestaubter Software.

Montag, 12. Juli
20:00 Uhr, H20